

El chollo de Ayuso: pagará un 40% menos que el precio de cualquier suite más barata en el mismo hotel

Alojarse durante todo marzo y abril del año que viene en la habitación de lujo más asequible del Be Mate Plaza de España se sitúa por encima de los 7.800 euros

La empresa hotelera señala que Ayuso pagará de su propio bolsillo 80 euros por noche, es decir, unos 4.800 euros por los dos meses

Sólo estacionar durante un día el coche en uno de los parkings de la zona puede oscilar entre los 30 y los 50 euros

infoLibre ofrece este artículo sobre el coronavirus en abierto gracias al apoyo de sus socios. [Aquí](#) más información sobre cómo suscribirte o regalar una suscripción



Imagen de Instagram del Plaza De España Skyline. [Instagram Plaza De España Skyline](#)

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, pagará por su estancia en un lujoso apartamento del grupo Room Mate, propiedad del empresario Kike Sarasola, un precio mucho más bajo que el de cualquier *suite* de ese mismo edificio ubicado en pleno centro de Madrid. Según han confirmado en las últimas horas desde el Ejecutivo regional y desde la propia firma, la dirigente madrileña **abonará unos 4.800 euros** de su propio bolsillo por los dos meses que lleva alojada en la última planta del Be Mate Plaza España, un apartahotel ubicado a escasos metros del Templo de Debod. Sin embargo, esa cantidad no se ajusta al precio real que pagaría cualquier huésped en la *suite* más asequible del alojamiento. Según ha podido comprobar este diario a través de la página web de la propia empresa, el desembolso más reducido que tendría que afrontar un cliente que permaneciese durante los meses de marzo y abril del año que viene **en la habitación premium más básica se situaría por encima de los 7.800 euros**. La factura de la presidenta madrileña estará, por tanto, casi un 40% por debajo.

La polémica que lleva persiguiendo a Ayuso en las últimas horas saltó a última hora del lunes, cuando la revista **Vanity Fair** desveló que la presidenta madrileña se estaba alojando desde el estallido de la crisis sanitaria en el

apartamento Royal Suite Skyline, uno de los más lujosos del edificio de unos 3.500 metros cuadrados. Ubicado en la última planta, la estancia de unos 88 metros cuadrados cuenta con un par de terrazas con vistas al Palacio Real y al Parque del Oeste, además de un amplio salón comedor con cocina integrada y una habitación con baño propio y vestidor. “Está decorada con piezas únicas de la máxima calidad, siguiendo las últimas tendencias, con un estilo moderno y acogedor que te hará sentir como en tu propia casa”, según recoge la página web. La suite, sin embargo, **lleva algún tiempo sin estar a disposición del público**. Es propiedad, señalaba la revista, del empresario madrileño.

Tras conocerse la noticia, la oposición exigió explicaciones a la presidenta regional recordando que el código ético de altos cargos de la Comunidad de Madrid prohíbe “recibir regalos y beneficios que puedan condicionar sus actuaciones al frente de la Administración”. Y la firma hotelera tuvo que salir al paso emitiendo un comunicado en el que lamentaba que se estuviera “malinterpretando la situación” y señalaba que el grupo “había acordado antes del inicio del Estado de alarma” dar servicio a Ayuso “en uno de sus apartamentos” –luego el propio Sarasola reconocería que **realmente estaba usando dos, uno para vivir y otro para trabajar**– ya que necesitaba “un lugar óptimo para la gestión de la crisis durante la situación excepcional”. Además, el grupo aseguraba que la presidenta madrileña “iba a pagar personalmente la factura correspondiente al igual que hacen el resto de huéspedes”, sin “coste alguno” para las arcas regionales.

Sin embargo, el pago que tendrá que afrontar la presidenta madrileña dista bastante del que debería abonar cualquier cliente. La empresa señalaba en la nota remitida a los medios que “al tratarse de un uso del apartamento en larga estancia” el precio por noche **se había fijado en los 80 euros**, lo que equivale a unos 4.800 euros en total por los dos meses. Sin embargo, esa tarifa está muy por debajo del precio real del resto de las habitaciones en el edificio y de los diferentes hoteles que se levantan en la zona, situada escasos 300 metros de la Gran Vía. Un barrio en el que dejar durante un día el coche estacionado en uno de los aparcamientos cercanos puede costar de 30 euros –el de la calle Princesa– a 53 euros –el de Plaza Mostenses–.

En el Be Mate Plaza España, la habitación más básica de gama alta se llama Suite Skyline. Con una superficie de 81 metros cuadrados –ligeramente más pequeño que el que ocupa la presidenta madrileña– y situado en la séptima planta del

edificio, este apartamento con vistas también al Parque del Oeste cuenta con un gran salón comedor con cocina integrada y un amplio dormitorio con baño propio y vestidor. Dispone, además, de aire acondicionado, internet por cable gratis y Smart TV. Según la propia página web, el precio que cualquier huésped tendría que pagar por la habitación durante todo el mes de marzo del año que viene sería de 3.949,50 euros, unos 131,65 euros de media la noche. En abril, la tarifa escala ligeramente hasta los 3.915,75 euros, unos 135 euros diarios. **En total, por los dos meses el desembolso se situaría en los 7.865,25 euros.** En comparación con este apartamento, la rebaja de la que disfrutará la presidenta madrileña será del 39%.

En caso de que se quiera disponer de zonas exteriores, presentes en la habitación que está ocupando Ayuso, habría que optar por una Suite Terrace. Este apartamento, ubicado en la sexta planta y orientado hacia el Noroeste de la capital, tiene un tamaño de 80 metros cuadrados y unas características prácticamente idénticas al anterior. La única diferencia es que cuenta, según destaca la empresa, con “terrazas amuebladas” en las que “podrás desayunar, cenar o tomar el sol, disfrutando de unas inigualables vistas”. En este caso, el cliente tendría que desembolsar por esta habitación durante todo marzo del año que viene 4.399,50 euros, lo que equivale a una media de 146,65 euros la noche. En abril, tendrá que poner sobre la mesa 4.350,75 euros –150 euros diarios–. Si sumamos los dos meses, la factura **ascendería a 8.750,25 euros.** Son 3.950 euros más que lo que deberá poner de su bolsillo la líder regional gracias a la tarifa de “larga estancia” que le ha aplicado la cadena hotelera.

Los precios que ofrecen el resto de alojamientos de la zona también son más elevados. En el caso del Espahotel Plaza de España, a cuatro minutos andando del Be Mate, reservar una habitación *premium* individual, que tiene poco más que una cama y un sofá distribuidos en apenas 30 metros cuadrados, costaría para los meses de febrero y marzo del año que viene –todavía no se puede coger nada para abril– **6.281,68 euros.** En el Hotel Príncipe Pío, a unos 200 metros de distancia, en plena Cuesta de San Vicente, una habitación superior con vistas al Palacio Real, cuyo tamaño es de 22 metros cuadrados y cuenta con las comodidades más básicas, valdría para los meses de marzo y abril de 2021 y reservando con casi un año de anticipación **6.468,28 euros.** Y en el Mercure Madrid Plaza de España, el coste de la habitación Privilege con terraza, que ni siquiera es la suite del

alojamiento y que cuenta con unos 25 metros cuadrados, alcanzaría durante esos dos mismos meses, los **8.261 euros**.